



Antrag für die Sitzung des BA am 29.9.2020

Das Baureferat Gartenbau wird beauftragt, im Mittelstreifen der beiden Fahrbahnen der Hinterbärenbadstraße zwischen Rattenberger- und Heiterwanger Straße, 5 - 7 neue Bäume zu pflanzen. Die Bäume sollten nach Möglichkeit bereits im Frühjahr 2021 gesetzt werden.

Auswahl, genaue Standorte und Größe sollen (im Einklang mit gärtnerischen Gesichtspunkten wie z.B. Hitzeresistenz, Stadtklima-Verträglichkeit) mit dem Bezirksausschuss abgestimmt werden.

Begründung:

Der Bereich vor der Ladenzeile in der Hinterbärenbadstraße war bereits vor einigen Jahren im Hochsommer Spielort für ein großes Nachbarschaftsfest. Schon damals wurde von den Teilnehmer*innen der fehlende Schatten beklagt.

Während der diesjährigen Sommerstraße im Rahmen des Programms „Sommer in der Stadt“ der LH München beeinträchtigte fehlender Schatten bei Temperaturen bis 35 Grad teilweise die angestrebte Nutzung durch die Bürgerinnen und Bürger.

Jedoch auch unabhängig von diesen zeitlich befristeten Nutzungen ist es dringend notwendig, die Stadt und das Stadtviertel für den sich verschärfenden Klimawandel zu wappnen.

Stadtbäume können dabei helfen, kleinräumig das Stadtklima positiv zu beeinflussen.

Der vorgeschlagene Straßenabschnitt bietet sich in besonderer Weise an. Es besteht bereits ein 2 m breiter Grünstreifen mit derzeit nur einigen kleineren wild gewachsenen Büschen.